

# はるひのだより

NO. 167

令和4年2月1日発行



はるひ野保育園

新型コロナウイルスの感染拡大が続いています。保育園関係者の検査報告も毎日のようにあり、第6波の状況が今までの中で最も深刻だと実感しています。登園の自粛に協力してくださっているご家庭に、感謝申し上げます。今回のオミクロン株が、味覚障害や嗅覚障害などの従来の症状が少なく、発熱、喉の違和感といった風邪症状が主であることから、園児やご家族が体調不良の時には、登園を控えていただき、速やか受診していただけますようお願いいたします。はるひ野保育園で今年度2回目の休園にならないように、多くの感染者を生まないようにと、職員も懸命に感染対策を行っています。ご協力とご理解をお願いいたします。

## 今月の予定

- |        |  |
|--------|--|
| 1日(火)  | 避難訓練(地震・火災想定)  |
| 3日(木)  | 節分   |
|        | ※保育園では豆まきなど、煎り豆は誤飲の心配があるので扱わないことになりました。  |
| 9日(水)  | 第三者評価委員訪問調査  |
| 10日(木) | 第三者評価委員訪問調査  |
| 17日(木) | 移動動物園  |
|        | ※感染状況により中止の可能性があります  |
| 19日(土) | 2歳児ぺんぎん組クラス懇談会   |
|        | 5歳児くじら組 クラス懇談会   |
|        | ※感染状況により中止の可能性があります  |

◎園医健診は、園医の訪問を一時見合わせるとの通知が、川崎市医師会保育園医部会よりきており、今回は健康報告のみになります。

はるひ野保育園の園医 ニコニコこどもクリニックの宮下先生は、川崎市医師会保育園医部会会長です。

## 2月生まれのおともだち紹介

みんな元気に大きくなあれ!



## 「移動動物園」について

昨年できなかったのですが、何とか今年はと思い計画しました。しかし、現在の感染状況がとても深刻です。まん延防止等重点措置が解除にならず、登園の自粛要請が伸びるようなら延期、または中止したいと思います。感染状況が改善されていくことを願います。

## 幼児組「はるひのキッズ」について

昨年度に引き続き、今年度も延期することになりました。幼児組3クラスとも劇の形が出来上がり、見通しをもって進められていただけに、子どもたちにとっては急に中断されることで、気持ちの持って行き場がなくなっている状態です。さらに、毎日更新される過去最高の感染者数に、はたして今年度の「はるひ野キッズ」はできるのだろうかと不安になります。それでも、1ヶ月後は今より改善されていることを祈りながら、延期したいと思います。

日程 3月5日(土)

開催したい!

## 「hugnote」導入から

導入後、直ぐにまん延防止等重点措置による登園の自粛要請がかかり、楽しみにして下さっていた保育の様子配信の際の写真添付を見合わせる事になってしまいました。保育園に来て友だちと遊びたいと思っても、登園せずにご自宅で過ごしているお子さんが、保育園の様子を目にして辛い思いをすることがないようにと考えています。

先日、神奈川県医師会の研修では医師が「コロナがなくなって今までの生活に戻ったらと言われていたのですが、ありません。新しい生活様式を受け入れ、with コロナで生活を」と言っておられました。こうした生活がずっと続くと思うと、登園した、しないに揺れるべきではないのかも知れませんが、せめて配信は、登園の自粛要請が解除になってからと思います。(このままかと思うと、医師の言葉にしばらく落ち込みました。わかっていても悲しいです…)

また、今後少しずつ機能を利用して、色々なことがスムーズになればと考えています。その都度、導入の内容と方法をお知らせしていきますので、よろしく願います。

